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Allo stato attuale delle informazioni disponibili, il sacerdote dell'Arcidiocesi di Lucca non risulta 

assuntore di alcuna sostanza stupefacente, secondo analisi fatte presso un laboratorio specialistico 

che saranno ulteriormente approfondite. Il sacerdote in questione dunque, per decisione 

dell'arcivescovo Paolo Giulietti, resta al suo incarico. È evidente dunque che le ricostruzioni 

apparse sulla stampa non appaiono convincenti e denotano storture che con responsabilità dovranno 

essere affrontate. L'Arcidiocesi di Lucca, infine, deplora con forza la diffusione di informazioni 

circa questo episodio e sente il dovere di continuare a verificare quanto effettivamente accaduto. 


